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中間考査に関して 

4 月は 3 つの韓国語の授業と世界映画史という授業で中間テストがありました。韓国語の

授業に関してはある程度の出題範囲と、出る問題が事前に知らされていたので復習を徹底

的に行うことで実力を発揮できたと思います。しかし、世界映画史のテストは範囲が広く

問題も回答もすべて韓国語で、持ち込み可であったのですが、技術形式であったので大変

難しかったです。期末テストでは、もう少し対策して臨みたいと思いました。 

また、イベント企画、祭り企画はテストではなくレポート課題がありました。それぞれ

３０枚以上のレポートを作成する必要がありとても大変でした。また。形式や詳細も何も

指定が無く、提出期限が１週間後であったためとても苦労しました。韓国人の友人に聞い

たところ、教授が今年から新しく赴任した人で「こんなにも多い課題は初めてだよ」と言

っていたので韓国人の学生でも難しかったようです。 

 

桜祭りについて 

 4 月 2 日に学校内で桜祭りがありました。湖西大学は桜が非常に有名で学校外からもた

くさんの人が訪れていました。祭りでは、出店がたくさん並びバディの方と一緒に楽しみ

ました。ただ祭り当日、それほど桜は咲いていませんでした。 

 

休日の過ごし方について 

 休日は実家に帰る寮生が多いようでとても静かです。大学の敷地内にはコンビニや飲食

店、カフェがたくさんありますが時間を潰せるようなところはありません。そのため、友

達と遊ぶ際はバスと電車を使って街に行く必要があります。私も 4 月の中旬にバディの方

とバスと電車に乗って映画を見に行きました。スウォン駅の近くに大きなショッピングセ

ンターがありそこのある映画館に行きました。雰囲気は日本の映画館と似ていますが、チ

ケットポップコーン、ドリンクの購入がすべてタッチパネルで行われるのが異なる点で

す。また、チケット購入後も時間の変更ができるようです。 

 

これまでの留学を振り返って 

 留学開始からおよそ２ヶ月が経過しました。思っていたより、時間の流れが早く、生活

にも慣れました。ただ、日本が恋しく感じてしまう時も多々あります。しかし、これも経

験だと思います。日本にいたら絶対に味わえないような体験や経験、生活、感情がたくさ

んあり振り返ってみると留学に来て良かったなと思います。友達にも恵まれ、会った人全

員が親切に接してくれます。残りの１ヶ月半を精一杯楽しみたいです。 
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